

# OSTASIEN-MISSION

(Allg. evang.-prof. Missions-Verein)

Missionshaus u. Direktorwohnung:

BERLIN-STEGLITZ,  
Grunewaldstr. 22.

BERLIN-STEGLITZ, den 12. April 1932.

Fernspr.: G 9, Albrecht 4567  
Postscheck-Kto.: Berlin Nr. 6457

Herrn

Professor Dr. Karl Barth,

Bonn/Rh.  
-.-.-.-.-

Sehr verehrter Herr Professor!

Leider war es mir gestern in der Aula der Universität nicht möglich, Sie persönlich zu begrüßen, da ich selber bis 5 Uhr die Veranstaltung der Ostasien-Mission zu bedienen hatte und nach dem Vortrag keine Zeit mehr fand, zu Ihnen vorzudringen. Leider hat Herr Pfarrer Hessel, als er die Ihnen schon mitgeteilten Vorträge hielt, auch das Problem "Christentum und Kriegsdienst" angeschnitten und im verneinenden Sinne beantwortet, wodurch es zu einer kleinen Auseinandersetzung mit den sehr stark nationalistisch eingestellten Japanern, natürlich auch den Christen drüben, gekommen ist. Hoffentlich hat das keine nachteiligen Folgen für Herrn Hessel und für unsere Mission.

Mit vorzüglicher Hochachtung  
Ihr sehr ergebener

*Devarane*

Missionsdirektor.